## Macri propone cláusula democrática de OEA para Venezuela

Associated Press, 25 de febrero de 2017



MADRID (AP) — El presidente argentino Mauricio Macri se decantó en favor de aplicar la cláusula democrática para expulsar a Venezuela de la Organización de Estados Americanos, aunque admitió que la iniciativa se encontraría con la oposición de otros países de la región.

"Si la Carta Democrática ayuda, pues bienvenida sea, pero hay mucha dependencia de Venezuela y de su petróleo," señaló Macri al inicio de una jornada para inversores celebrada en Madrid el viernes en el marco de su visita de estado a España.

La activación de este artículo abriría el proceso para la expulsión de un estado miembro si se observara una erosión del orden democrático, posibilidad que ha puesto sobre la mesa el secretario general de la OEA, Luis Almagro.

Macri le dio el espaldarazo ante el público: "Almagro tiene nuestro apoyo".

"Lo que hay que lograr es un proceso democrático urgente, supervisado a nivel internacional, porque la situación es dramática," agregó el mandatario argentino.

Macri tampoco escatimó en criticar al gobierno de Nicolás Maduro por lo que calificó como un escenario dramático. "El que expresa algo distinto va preso, es una locura", puntualizó.